

Aller Anfang...

(Taito) Geburtstagsgeschenk für pekerblue

Von Ciura

One Shot

Aller Anfang...

„Pfi!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!“

Der schrille Ton einer Trillerpfeife hallte durch die Nacht.

Zwei riesige Schatten in der Dunkelheit prallten gegeneinander.

Straßenlaternen schickten Licht, ließen die Situation aber finster und bedrohlich wirken.

In der Mitte eines Parkes fand ein Kampf statt.

Und die Trillerpfeife wurde von einem kleinen Jungen gepustet, dessen brauner Wuschelkopf unter der Kraft erbebte, die er dafür einsetzte.

An ihn klammerte sich ein kleineres Mädchen, deren Blick auf einem der Schatten lag, der neben ihnen vor wenigen Sekunden zu Fall gegangen war.

Greymon, ein Digimon.

Das erste, dass in der Menschenwelt erschien in Gestalt eines Digi-eis, dass von Tai und Kari, den kleinen Kindern gefunden und ‚ausgebrütet‘ worden war.

Innerhalb von zwei Tagen hatte es sich bis zum Rookie-level hochdigiert und kämpfte nun gegen ein feindliches Digimon.

Die Kinder verstanden noch nichts davon, abgesehen von der Tatsache, dass Gefahr herrschte.

Tai hielt die Trillerpfeife fest und bließ alle Luft die er aufbringen konnte hinein.

Um Greymon zu unterstützen.

Um ihm neue Kraft zu geben.

Und damit Kari nichts passierte.

Erst nach einigen Sekunden der Spannung begann sich der Dinosaurier wieder zu rühren, der Feind war derweil näher gerückt.

Blitze zuckten über den Nachthimmel.

Am Ende verschwanden beide Digimon. Tai würde Greymon später in Form von Agumon wieder begegnen. In der Digiwelt.

Und dort würde er seinen besten Freund kennen lernen, dessen Blick gerade auf den Jungen geheftet war, der da verlassen im Park stand, mit seiner Schwester im Arm. Yamato hatte über den Balkon der Wohnung seiner Familie, zusammen mit TK, seinem jüngeren Bruder, das Geschehen verfolgt.

Sein Herz klopfte noch vor Aufregung.
Und irgendetwas an dem Braunhaarigen da unten faszinierte ihn.
So etwas nennt man dann wohl einen gewissen Anfang.
Der Anfang der Geschichte der Digiritter und der Anfang einer tief verwurzelten
Freundschaft.

Trillerpfeifen sind schon so eine Sache...